



Pressemitteilung

Elmshorn, 20.02.2024

Gruppenräume der Kita Deichkinder wieder freigegeben

Silikatplatten, erneuerte Fensterlaibungen, weitere bauliche Maßnahmen und geändertes Lüftungsverhalten zeigen Wirkung: Der Schimmelbefall in allen Gruppenräumen der Kita Deichkinder im Heinrich-Hertz-Gewerbepark wurde erfolgreich beseitigt.

„Kontrollmessungen durch eine Fachfirma bestätigen, dass keine Gefahr mehr besteht“, sagt Erster Stadtrat Dirk Moritz. Er lobt: „Die Firma Semmelhaack als Vermieterin hat hier in Absprache mit der Kita, den Eltern und der Stadt rasch gehandelt. Wir freuen uns, dass Kinder und Personal ihre Gruppenräume nun wieder uneingeschränkt nutzen können.“

Um eine Gefährdung auch künftig auszuschließen, ist zusätzlich ein technisches Lüftungskonzept in Arbeit. Dafür wollen die Fachleute in den nächsten Tagen die Gegebenheiten vor Ort begutachten.

Kontaktperson im Fachamt
Frau Birgit Gehrmann
Amt für Kinder, Jugend, Schule und Sport
T +49 (0) 4121 / 231 – 310